
Протокол             

заседания Штаба воспитательной работы  

    от 20.12.2024 г.                                                                              № 4                                                        

Всего членов ШВР  14 чел, присутствовало 14 чел. , отсутствовало 0 чел. 

Место проведения заседания «МКОУ «Мостовская СОШ» 

Повестка дня заседания 

1. Итоги 1 полугодия 2024-2025 учебного года. 

2. Организация работы на зимних каникулах 

 

 

                                                    ход заседания 

По первому вопросу слушали руководителя ШСК Васильеву В.В. Она рассказала, что в 

течение 1 полугодия проводились мероприятия спортивной направленности  по плану: 

проведение утренней зарядки и физ.минуток на урока, участие обучающихся в 

соревнованиях в рамках Спартакиады школьников, участие в акции «Зима спортивная».  

Но  не все обучающимися  «группы риска» посещают  занятия СШК или посещают 

нерегулярно.  

Далее выступил Просеков К.А , руководитель юнармейского отряда «Юность».Он 

рассказал, что занятия отряда проходят по расписанию. Ребята занимаются с желанием. В 

течение 1 полугодия принимали участие в 3 региональных конкурсах, в тематической 

смене в лагере «Чумляк». 

Яковлева И.А.,социальный педагог, рассказала,что профилактическая работа проводится 

системно,но не всегда является эффективной, т.к. Обучающиеся Кабанова А( 7кл) и 

Корякина А( 9 кл) продолжают очень часто  пропускать занятия в школе  по болезни. 

Удалось  вовлечь обучающихся в кружки и секции, но они посещают занятия 

нерегулярно. 

Маланина Т.В. рассказала, что работа ЦДИ проходит по плану. В школе сформировалась 

группа инициативных ребят, которые вовлекают своих одноклассников в проведение 

школьных мероприятий. ДЕДы проходят интересно. 

   Постановили:  работу ШВР за истекший период признать удовлетворительной 

    Итоги голосования:Проголосовало «За» 14(двенадцать) чел, «Против» -0 (ноль)чел. , 

«Воздержались»-0 (ноль) чел. 
                             

По второму вопросу слушали заместителя директора по ВР , она пояснила,ч то в целях 

профилактики правонарушений и ПБ необходимо  продолжить  работу кружков и секций 

на зимних каникулах.  

Яковлева И.А предложила в течение зимних каникул посетить кл.руководителями    семьи 

,состоящие на различных учетах ( многодетные,СОП,ТСЖ, ВШК) с целью проверки 

работы АПИ, исправности печей, выполнение родителями ( законными представителями) 

своих обязанностей 

Постановили: информацию принять к сведению 

 

Председатель ШВР                                                                      Мосина О.В. 

Секретарь                                                                                     Маланина .Т.В.  
  


